

Glockengeläut zum Hausgottesdienst am 1. Adventssonntag



Am 1. Adventssonntag läuten um 19:00 Uhr die Glocken zum Hausgottesdienst. Einen Vorschlag dazu findet man im Gotteslob Nr. 25 oder auch in der aktuellen Ausgabe des „Katholischen Sonntagsblatt“ auf Seite 6. Die Vorlage liegt außerdem auch in der Kirche auf.

Gemeinsam Advent und Weihnachten feiern



"Gott ist nahe": Im Advent und zu Weihnachten dreht sich alles um die Nähe Gottes zu den Menschen und um die zwischenmenschliche Nähe. Das Amt für Ehe und Familie der Diözese Bozen Brixen bietet dazu, ausgehend von der biblischen Botschaft der Sonn- und Festtage, Gedanken und vielfältige Impulse an. Woche für Woche gibt es ein Thema, das sensibel machen will für die Nähe Gottes im Leben: es geht um Achtsamkeit, um neue, andere Wege, um das Kleine und Unscheinbare, um Überraschungen und Staunen...

Die Broschüre „Advent und Weihnachten feiern in den Familien 2021“ liegt in der Kirche zum Mitnehmen auf.

Nikolausfeier am 5. Dezember



Am Sonntag, 5. Dezember 2021 veranstaltet der KFS Trens eine Nikolausfeier. Der Nikolaus wandert ab 15:30 Uhr durch unser Dorf und trifft an vier Stationen auf die Kinder. Bei einem anschließenden Umtrunk am Festplatz lassen wir den Nikolausabend gemeinsam mit dem Kinderchor ausklingen.

Nähere Informationen finden Sie auf dem Nikolaus-Flyer. Teilnahme nur mit Green-Pass!

Dankgottesdienst zum Tag des Ehrenamtes



Der 5. Dezember ist der internationale Tag des Ehrenamtes. Aus diesem Anlass sagt die Gemeindeverwaltung **DANKE** an alle ehrenamtlich Tätigen. Wir feiern in den Pfarreien unserer Gemeinde alle Menschen, die sich in den Bereichen des Zivilschutzes, Bildung, Kultur und Sport für unsere Gemeinschaft eingesetzt haben und auch künftig für unsere Sicherheit sorgen und uns mit musikalischen, sportlichen und lehrreichen Veranstaltungen Freude bereiten werden.

Hauskommunion



Pfarrseelsorger Karl wird am Herzjesu-Freitag, 3. Dezember ab 8:30 Uhr den Kranken, die sich bei ihm gemeldet haben, die Hauskommunion bringen.

Spende für Kerzen und Blumen für Priestergrab

Die Pfarrgemeinde sagt ein herzliches Vergelt's Gott für die Spende von Kerzen und Blumen für das Priestergrab.

Der Kinderchor hat wieder begonnen



Inzwischen hat der Kinderchor nach längerer Pause der Pandemie wegen wieder mit seiner Tätigkeit begonnen. Die Kinder kommen voller Begeisterung zu den Proben und werden beim Nikolausumzug sowie bei der Kindermette die Feiern festlich gestalten. Die Pfarrgemeinde sagt allen Kindern und deren Eltern ein herzliches **Danke** für ihr Engagement zum Lobe Gottes und zur Freude und Erbauung der Menschen.